

Holzm. 12. Aug. 20

Deiner Karl!

Ob du noch in Oberndorf bist?
Michaelsbr., du verstehst diesen ^{schwierigen} Umgang
richtig recht. Du kennst sie einfach
nach vorn zu sagen oder nach hinten.
Gott sei uns dank einmal, jetzt.

Unser Leidensweg wird lang
und langer. Die Angst hämmert
wicks sagen, um konstateren,

Dass wir schwärzeln und so weiter ist
Kräfte langsam von uns abzuziehen.
Aber was sind diese paar Tage vor
Wochen, gegenüber der Freiheit.

Ich begleite sie so gut es geht.
Der Kontakt wird ja auch immer
schwächer & unsicherer, aber man
kann sie doch noch lieb haben.

Viele Grüsse! Dein Trudi